

## La industria debe asumir el compromiso de modernizarse (El Financiero 14/12/11)

La industria debe asumir el compromiso de modernizarse (El Financiero 14/12/11)(Isabel Becerril) Miércoles, 14 de diciembre de 2011 Antes de negociar nuevos tratados de libre comercio (TLC), el gobierno del presidente Felipe Calderón debe establecer las condiciones apropiadas para que las empresas locales puedan participar activamente en los mercados internacionales. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) advierte que no sólo con aumentar el número de pactos mercantiles con que cuenta México se ampliarán las posibilidades de negocio con las naciones socias. Con el sólo hecho de negociar los acuerdos con Brasil y el Transpacífico de Asociación Económica (TPP), no se dará un aumento en la comercialización de los productos mexicanos en estas regiones. Al volver a poner sobre la mesa el tema de la firma de nuevos tratados es indispensable que el gobierno tome en cuenta las condiciones en que se encuentra el aparato productivo nacional, para enfrentar esa situación con ventajas que le permitan participar en igualdad de circunstancias. Señala que a casi tres décadas de liberalización y apertura comercial, la industria mexicana debe asumir el compromiso de modernizarse, de prepararse para competir de mejor manera en los mercados internacionales. En ello, la participación activa de los industriales en todo el país debe estar enfocada a mejorar la competitividad y productividad de los sectores productivos y regiones de México, y de esa manera insertarnos en los mercados internacionales y reactivar el mercado local. Si se trabaja en ese sentido, asevera, se podrá vincular a los sectores industriales y se ampliarán las posibilidades para generar empleos, abrir nuevos mercados y elevar la capacidad de compra del mercado interno.